



LUNÉVILLE – LUNÉVILLE

Quand le théâtre dévoile ses trésors cachés

Ces vacances d'automne auront été, pour un petit groupe de privilégiés, l'occasion de découvrir la face cachée du théâtre de Lunéville. Avec comme guide de choix, Adrien Mianat, attaché aux relations publiques.

L'occasion, durant deux petites heures, de partir à la découverte de l'histoire et des anecdotes du lieu, mais aussi de ses coulisses et de ses métiers pas toujours connus.

« Pour cette visite, je vous propose de vous mettre dans la peau d'un artiste », déclare Adrien Mianat, après avoir expliqué la construction du

théâtre, en 1732, selon la volonté de la princesse Elisabeth-Charlotte, ou encore l'incendie d'octobre 1908.

Si le petit groupe est rapidement guidé vers l'entrée des artistes, les étages se succèdent. Des loges à la scène, en passant par l'explication du mécanisme des cintres et de la machinerie manuelle contrebalancée. Puis, passage sous la scène, dans la fosse d'orchestre aussi.

Autant de petits trésors cachés qui permettront à chacun de profiter d'un prochain spectacle avec un œil différent... ■



Adrien Mianat a guidé les visiteurs à travers les endroits cachés du théâtre de Lunéville. Photo ER/Adeline ASPER

À noter que d'autres visites peuvent être organisées pour les groupes, sur demande au 03 83 76 48 66.

